



LIEBE DAS LEBEN



Pressemitteilung

Single-Netzwerk Solo&Co lädt zum „Dinner for One&Co“

Gemeinsam den Ehrentag der Singles feiern – über Wohnungs-, Stadt- und Landesgrenzen hinweg

Solo&Co, das Netzwerk für christliche Singles, initiiert auch im kommenden Februar das „Dinner for One&Co“ – angelehnt an das bekannte Dinner bei Miss Sophie, das zu Silvester viele begeistert. Am 15. Februar sind Single-Frauen und -Männer aufgerufen, gemeinsam mit anderen alleinlebenden Menschen ein Abendessen zu genießen und sich dabei auch online zu vernetzen.

Auf den Valentinstag folgend, wird am 15.2. weltweit der Ehrentag der Singles gefeiert. „Dieser Tag wird im Englischen „Singles Awareness Day“ genannt und oft mit S.A.D. abgekürzt“, erklärt Astrid Eichler, Leiterin des christlichen Single-Netzwerks Solo & Co, in dem weit über zweitausend Frauen und Männer im deutschsprachigen Raum miteinander verbunden sind. „Wir wollen diesen Tag humorvoll begehen, weil wir das Leben lieben“, strahlt Astrid Eichler.

„Gerade in solchen Kleingruppen liegt eine große Chance, Einsamkeit zu überwinden und Leben miteinander zu teilen“, weiß Astrid Eichler. Jetzt heiße es: Lade einen oder mehrere Singles zu dir ein und schalte auch andere Menschen online dazu. „Diese Hybrid-Treffen haben im vergangenen Jahr gut funktioniert“, erinnert sich Astrid Eichler. Sogar Singles aus dem Ausland konnten so dabei sein.

<https://www.soloundco.net/veranstaltungen/dinner-for-oneco>

Kontakt:

Astrid Eichler

Pastorin und Leiterin der Geschäftsstelle EmwAg e.V.

Tel: +49 3322 439225

Mail: info@soloundco.net

Web: www.soloundco.net





Mit „Dinner for One&Co“ feiern Singles im deutschsprachigen Raum am 15. Februar den Ehrentag der Singles, wie hier Monika Junker vom Leitungsteam Solo&Co. (Bild: privat)

EmwAg e.V. (Es muss was Anderes geben) wurde 2009 gegründet und ist Träger des Netzwerkes christlicher Singles Solo&Co (www.soloundco.net). Dabei geht es um Ermutigung, Inspiration und Vernetzung von Singles. Zu Vision und Fundament des Netzwerks hat EmwAg e.V. gemeinsam mit dem Verein Offene Tür in Riehen/Schweiz die Fachstelle Gemeinschaft gegründet (www.fachstellengemeinschaft.net).